



## AYUDA ECONOMICA DE LA DIPUTACION A LA EDUCACION ESPECIAL

Asistieron al acto, el titular de la Diputación, don Eloy Sancho García; el director provincial de Educación y Ciencia, don Dámaso Sánchez de la Nieta y el inspector ponente de Educación Especial, don Luis Sánchez Mira.

El señor Sancho García destacó la importancia de este convenio que es el primero que se ha llevado a cabo con una gesta-

**El último día del pasado mes de noviembre fué firmado en la Diputación provincial el convenio entre esta Corporación y la Dirección provincial de Educación y Ciencia de ayuda económica para la puesta en marcha del equipo multiprofesional de Educación Especial. Esta ayuda tiene un valor de cuatro millones de pesetas.**

ción uniprovincial. «Nuestra Corporación es la primera en España que facilita una ayuda de este tipo».

El Sr. Sancho dijo también que las gestiones para la formación del convenio se vienen realizando desde hace un año y que sin la aportación de la Diputación el convenio no habría podido culminarse. Señaló también que esté quien esté al frente de la Corporación pro-